
                

 

鹿島市教育委員会会議録（９月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和５年９月 1日（金） ９時００分 

 （２）閉会   令和５年９月 1日（金）１０時４０分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

吉田美砂子委員  岡田和人委員 

山口知子委員    

    

欠席  池田正明委員 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・中尾人権・同和対策課長     ・藤家生涯学習課参事 

・江島生涯学習課課長補佐     ・澤野指導主事 

・峰松生涯学習課課長補佐     ・加藤指導主事 

・三原博之教育総務課課長補佐   ・寺山給食センター所長  

・三原朱美教育総務課課長補佐   ・永池エイブル館長 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容[担当課長等説明] 

  

【議案第２８号】 

令和５年度鹿島市の教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び 

評価報告書について 

 

（内容） 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）

第２６条の規定により、鹿島市の教育に関する事務の管理及び執行の状況

の点検及び評価報告書について、市議会９月定例会に提出し、公表したい

ので委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等） 

吉田委員：北鹿島小学校は洋式トイレがありませんでしたが、先日小林 

製薬から寄贈を受けたと聞きました。１０校の応募うちから 

１校が選ばれたとのことで、たいへんありがたいことだと思 

いました。 

事務局：今年度、市の予算でも男女トイレに１つずつ、洋式トイレを設 

置する予定です。 



                

岡田委員：日韓子ども交流事業は今後、以前のような訪問形式の交流に

戻す予定ですか。 

事務局：訪問形式としては、令和元年に韓国に訪問して以来の交流とな

りますが、今年度は韓国から来鹿される予定です。今後の交流

形式については未定です。 

岡田委員：市民文化ホールが完成しましたが、今年度の二十歳の集いは、 

どのような開催方法になりますか。 

事務局：次回開催からは、西部中学校・東部中学校合同で、午後に１回

開催する予定です。 

山口委員：児童生徒自立支援事業では、どのような成果がありましたか。 

事務局：適応指導教室は校外と校内にそれぞれ１つずつ設置しています

が、学校への復帰のステップとなっており、特に中学３年生の

利用では、目標とする高校に進学できたなどの成果を上げてい

ます。 

岡田委員：公民館事業についてですが、高齢者や子どもの居場所として、

報道などで、エアコンが完備されている公共施設の利用を進め

ているのを耳にしますが、そのような目的での開放はしていま

すか。 

事務局：公民館は予約を取って、目的があって使うところなので、現時

点では市民の居場所としての開放はしていませんが、今後市民

からの要望があれば対応を検討していきたいと思います。 

     

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第２９号】  

  令和５年度教育費予算の９月補正について 

 

（内容） 

教育費補正予算見積書により、市議会９月定例会に補正予算を提出する

ので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等）  

   教育長：西部中学校の照明取替工事の減額が、歳入と歳出で額が異なっ

ていますが、補足説明をお願いします。 

   事務局：歳入では、国庫補助金と市債の分を減額していますが、歳出で

はその分に加え一般財源分がありますので、その額が差額とな

っています。 

 

※提案どおり承認【全員承認】  

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会８月定例会議事録の承認について】 



                

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

なし 

     

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・９月の学校行事等について説明 

 

（質問事項等） 

岡田委員：西部中学校、東部中学校の修学旅行の行先はどこですか。 

事務局：どちらも鹿児島と熊本です。 

 

 

  鹿島市教育委員会 

  教育長              

                          令和５年９月１日 

 

 

 

 

 

 

 

 


